



Новости о продукции

Product news

Широкие ламели Schüco ALB

Schüco Large Louvre Blades ALB

SCHÜCO

Новая система прямоугольных ламелей

The new rectangular louvre blade system



Возможность установки в вертикальном и горизонтальном положении, регулируемое и нерегулируемое исполнение – универсальность проектирования системы солнцезащиты предлагает множество возможностей для эстетичного оформления фасадов. Прямоугольные ламели и ламели в стиле "хай-тек" Schüco ALB в качестве солнцезащиты имеют неоспоримые преимущества: от оптимизации угла падения света и повышенного комфорта до снижения тепловой нагрузки. Широкие ламели могут быть расположены перед фасадами и окнами горизонтально или вертикально, гарантируя при этом эффективное затенение в любое время дня или года. В регулируемом исполнении они обеспечивают дополнительный комфорт за счет установки угла наклона ламелей в зависимости от положения солнца. Прямоугольные ламели шириной 250, 300 и 400 мм, а также ламели в форме параллелограмма шириной 300 мм открывают множество возможностей для индивидуального оформления фасадов.

Can be installed vertically and horizontally, in a passive and active design – the flexible sun shading system offers numerous options for an attractive façade design.

The Schüco ALB rectangular and "high-tech" louvre blades offer impressive benefits as sun shading: from maximum penetration of natural light and increased comfort through to reduced thermal loading. The large louvre blades can be arranged horizontally and vertically in front of façades and windows, and ensure highly effective shading at any time of the day or year. Those with an active configuration offer additional comfort by setting the angle of the louvre blades based on the position of the sun. Rectangular louvre blades with widths of 250 mm, 300 mm and 400 mm as well as parallelogram louvre blades of 300 mm open up a wealth of options for individual façade design.

Мы поддерживаем Вас – на каждом этапе

We support you – every step of the way



Обучение
Training



Проектирование
Planning



Заказ
Ordering

- Schüco предлагает индивидуально разработанную программу обучения Вашего персонала в области систем солнцезащиты. В случае заинтересованности обращайтесь в наш отдел обучения.
www.schueco.de/training
- Schüco offers individually designed sun shading training for your workforce. If you are interested, our training team will be happy to help.
www.schueco.de/training

- **Поддержка продаж:** заблаговременная консультация по конкретному проекту у наших специалистов в области фасадов Schüco позволит получить важную специализированную информацию
- **Schüco Docu Center:** здесь представлен наш полный каталог заказов 4-1, проспекты, видео о продукции и прочая техническая документация
- **Библиотека САПР:** быстрый и удобный доступ к документации по проектированию
- **Sales support:** early project consultation by our Schüco façade consultants secures key specific project information for you
- **Schüco Docu Center:** here you can find our comprehensive order manual 4-1, brochures, product videos and other technical documentation
- **CAD library:** quick and easy access to planning documentation

- **ПО SchüCal:** простое создание различных конструкций
- **Schüco Docu Center:** здесь представлен наш полный каталог заказов 4-1, проспекты, видео о продукции и прочая техническая документация

Если у Вас возникли дополнительные вопросы по процедуре заказа, обратитесь к консультанту Schüco в Вашем регионе.

- **SchüCal software:** simple configuration of versatile units
- **Schüco Docu Center:** here you can find our comprehensive order manual 4-1, brochures, product videos and other technical documentation

Your Schüco contact person will be happy to help with any questions you may have about the order process.

Обзор преимуществ

Key benefits at a glance

	<p>Угловое решение со вставными блоками</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Скрытое крепление для прямоугольных ламелей Schüco ▪ Простой монтаж угловых решений без промежуточных опор 	<p>Corner solution with push-in blocks</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Concealed fixing for Schüco rectangular louvre blades ▪ Simple installation of corner solutions with an appearance that is almost cantilevered
	<p>Вариант фурнитуры с перекрытием полей</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Системное решение для монтажа ламелей с перекрытием полей ▪ Одновременное открывание или закрывание нескольких секций ламелей с помощью одного привода ▪ Архитектурно привлекательный дизайн зданий (имитация „шахматной доски“) 	<p>Field bridging fittings type</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ System solution for louvre blade installation with field bridging ▪ Open and close multiple louvre blades at the same time with one drive ▪ Architecturally appealing design of buildings (“chessboard look”)
	<p>Ламели Schüco ALB в стиле "хай-тек"</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Использование различных по форме ламелей обеспечивает максимальную свободу архитектурного оформления ▪ Различные варианты перфорации ламелей для максимально возможного обзора наружного пространства и одновременно защиты от солнца ▪ Универсальная установка системы широких ламелей: горизонтальное и вертикальное расположение с возможностью регулировки 	<p>Schüco ALB "hi-tech" louvre blades</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Unlimited choice of louvre blade contours, offering maximum design freedom to developers and architects ▪ A wide variety of perforation options for the sheet metal louvre blades, creating maximum views to the outside with simultaneous sun shading effectiveness ▪ Flexible large louvre blade system: can be installed horizontally or vertically in the active design



Изготовление
Fabrication

Преимущества:

- Высокая степень предварительной сборки
- Простое изготовление
- Несколько артикулов комплектующих
- Простой раскрой профилей

Benefits:

- High degree of prefabrication
- Simple fabrication
- Few accessory articles
- Easy to cut the profiles



Монтаж
Installation

- Простое и удобное крепление к оконным и фасадным системам Schüco
- Simple, convenient connection to Schüco window and façade systems



Маркетинг и поддержка продаж
Marketing and sales support

- Фотоматериалы для создания собственной рекламы
- Проспекты
- Шаблоны рекламных объявлений для публикации в местных газетах
- Производственная документация
- Images for your own advertising
- Brochures
- Advertisement templates for your local daily paper advert
- Fabrication documentation

Новые возможности системы ламелей

New features of the louvre blade system



Прямоугольные ламели

Прямоугольные ламели состоят из экструдированных алюминиевых профилей. Поставляются ламели шириной 250 мм, 300 мм и 400 мм, а также ламели в форме параллелограмма шириной 300 мм. Ламели могут быть регулируемы и нерегулируемы, оснащаться линейным приводом, иметь вертикальное или горизонтальное расположение.

Rectangular louvre blades

The rectangular louvre blades are made from extruded aluminium profiles. The louvre blades are available in widths of 250 mm, 350 mm and 400 mm, and as parallelogram louvre blades in widths of 300 mm. The louvre blades can be passive or active with linear drive, and inserted horizontally or vertically.

Ламели в стиле "хай-тек"

Благодаря усовершенствованному несущему профилю ламели в стиле "хай-тек" обеспечивают максимальную свободу архитектурного оформления. Ламели предусматривают различную ширину листового металла и крепятся с помощью скрытого в профиле винтового канала. Система может устанавливаться как вертикально, так и горизонтально с использованием проверенных линейных приводов.

"Hi-tech" louvre blade

Thanks to its optimised load-bearing profile, the "high-tech" louvre blade offers maximum freedom in the visual design of the louvre blade and building. The louvre blades are designed for various sheet metal widths, which are fixed by means of screw ports integrated in the profiles. The system can be inserted horizontally and vertically with the tried-and-tested linear drives.

Новые компоненты фурнитуры

Новые компоненты фурнитуры, дополняющие систему, обеспечивают перекрытие полей, благодаря чему можно управлять несколькими секциями ламелей без использования дополнительных приводов. Кроме того, новые компоненты фурнитуры в сочетании с прямоугольными ламелями шириной 400 мм обеспечивают ассиметричное расположение ламелей и новые варианты перемещения на фасаде.

New fittings system

The new fittings components added to the system enable field bridging, whereby multiple louvre blade fields can be controlled without having to use additional drives. In addition, the new fittings components with the 400 rectangular louvre blade allow the louvre blades to be positioned asymmetrically, creating new movement patterns in the façade.

Использование креплений ламелей Use of louvre blade fixings	Угол наклона Angle	Прямоугольные ламели в мм Rectangular louvre blades in mm			Ламели в форме параллелограмма в мм Parallelogram louvre blades in mm
		250 x 40	300 x 40	400 x 50	
Держатель ламели Clamp fixing brackets	0°				300 x 40
Держатель ламели Clamp fixing brackets	30°				
Фасадный держатель Cantilever brackets	0°				
Фасадный держатель Cantilever brackets	30°				